

ESTUDIOS DE EXCELENCIA BACHILLERES, PROFESIONISTAS Y POSGRADOS

JESÚS BALLESTEROS / EXPRESO



Graduación en el Tec

En el marco del 75 aniversario de la fundación del Tecnológico de Monterrey, el Campus Sonora Norte fue escenario el pasado 23 de mayo de la graduación de bachilleres, profesionistas y posgrados, evento al que asistieron invitados especiales, directivos de este Campus y de la institución a nivel nacional. PASE 1 y 4E

Encuentran en Cajeme a 3 hombres ejecutados

CAJEME

La violencia volvió a surgir en este Municipio, al ser encontrados tres hombres ejecutados la mañana de ayer en diferentes puntos de la ciudad, uno encobijado, un descuartizado y otro más cercenado.

René Guadalupe "N", de 54 años de edad, vecino de Villas del Trigo, fue el único de los tres que fue identificado por las autoridades.

Los restos de esta persona fueron localizados en la calle Calzada Olea entre Jesús García y Rodolfo Elías Calles, dentro de tres bolsas de color negro.

La segunda de las víctimas fue encontrada sobre la calle 1300 entre Fresno y Canal Alto, con signos de violencia y envuelta en una sábana. Hasta ayer no había sido identificada.

La tercera ejecución se dio en un predio agrícola de la comisaría de Cócorit, donde se encontró el cuerpo de un hombre con signos de violencia que, al parecer, estaba cercenado.

CONQUISTA HERMOSILLO CON ESENCIA GITANA

ARMANDO CASTELLANOS / EXPRESO



¡OLÉ, ROSARIO!

Rosario Flores se llevó los aplausos y el cariño del público hermosillense, durante su presentación en el Festival del Pitic que arrancó anoche con el espectáculo de la cantante española que hizo un recorrido por el pop, la rumba y el flamenco.

ESTADÍSTICA NACIONAL

Aumenta en 20% robo de vehículos

El incremento se registró de mayo de 2017 al mes de abril de este año, según la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros

En los municipios de Ecatepec (Edomex), Guadalajara y Tlalnepantla de Baz, el índice de violencia fue de 86.4, 53.8 y 79.8%, respectivamente.

En Ecatepec (Edomex) fueron robadas 7 mil 112 unidades, un aumento de 20.8% anual. En Guadalajara, Jalisco, el crecimiento fue 23.6% anual con 6 mil 330 autos robados y en Tlalnepantla de Baz 3 mil 167 hurtos, con un incremento de 36.6%.

LOS DIEZ MÁS ROBADOS

- 1 Tsuru
- 2 Pick up NP300
- 3 Versa
- 4 Motocicletas Italika
- 5 Aveo
- 6 Camiones Kenworth
- 7 Jetta
- 8 Vento
- 9 Sentra
- 10 Motocicletas Honda

AGENCIA REFORMA

CIUDAD DE MÉXICO

El robo de autos en México sigue imparable.

De mayo de 2017 a abril de 2018, el robo de autos registró un crecimiento de 19.8% respecto al periodo similar previo, informó la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS).

La delincuencia robó 91 mil 535 automóviles asegurados en el lapso mencionado, con lo cual de 2012 al mes de abril del 2018, han sido hurtadas del país, 421 mil 965 unidades.

En el Estado de México se robaron 26 mil 547 unidades y en Jalisco 11 mil 801 vehículos, con lo cual estas entidades representan 41% del total de unidades hurtadas en el país.

De los 91 mil 535 autos robados de mayo de 2017 a abril de 2018, sólo se recuperaron 32 mil 640 unidades, lo que representa un incremento de 24% comparado con el mismo periodo de un año atrás.

La AMIS destacó que en los últimos dos meses, el índice de robo con violencia fue 63% y que esta forma de delito se incrementa en Guerrero y Sinaloa con índices de 83 y 78%, respectivamente.

ZOOM

"CRECEN" EN ROBOS

De acuerdo a los datos de la AMIS, las marcas que tuvieron el mayor repunte de robo fueron Vento, de Volkswagen, que creció 77.9%, al pasar de mil 246 autos robados a dos mil 217 unidades en el periodo de mayo de 2017 a abril de 2018; también el Sonic, de General Motors, tuvo un incremento de 77.7%, con lo que alcanzó mil 137 autos robados. A

éstos le siguen el robo de Aveo, de General Motors, con un incremento de 50%, con lo que llegó a dos mil 505 autos; Versa, de Nissan, con 41.9% para sumar tres mil 714 unidades; y las camionetas de carga de Ford con 33.9% y mil 397 autos, y los camiones Kenworth, de los cuales se robaron dos mil 266 unidades, un aumento de 32.7%.

EL TSURU

Sigue a la cabeza

En los últimos años, el vehículo Tsuru de la marca Nissan se ha consolidado como el auto más robado en el país, sin embargo, cifras recientes de la AMIS muestran que esa tendencia podría cambiar en los próximos años. De acuerdo a datos de la AMIS, al cierre de abril de 2018, los tres autos más robados fueron Tsuru, una vez más, pick up NP300 y Versa, todos de Nissan. Sin embargo, lo que destaca del reporte son los nuevos vehículos que cada vez son más robados en

territorio nacional. Los autos que tuvieron el mayor incremento de robo fueron Vento de Volkswagen y Sonic de General Motors, en los cuales se elevó el delito en más de 77%. Se trata de vehículos relativamente nuevos que dentro unos años podrían desbancar a Tsuru como el vehículo más robado. Los modelos que también experimentaron un incremento fueron Aveo, Versa, las camionetas de carga Ford y los camiones Kenworth. (Agencias)

HERMOSILLO

Muere hombre calcinado

1B

NEGOCIOS

Advierten a Trump riesgo por aranceles

14A



Acción Rockets le dan la vuelta al campeón

1C

Los camioneros deberán contar con un permiso de la SCT, si no recibirán multa y sus unidades aseguradas

Regularán tránsito de los 'doble remolque' por la Cuatro Carriles

JOSÉ VALLEJO

A partir del próximo mes de junio, los camiones de carga doblemente articulados deberán contar con un permiso de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) para poder circular por las carreteras federales, dio a conocer Carlos Espinoza Corral.

El subdirector de Transporte del Centro Sonora de la SCT, dijo que el vehículo de carga con doble remolque que no cuente con ese permiso recibirá una multa y será asegurado.

"El permiso de este equipo se debe fundamentalmente a la cantidad de accidentes que se han registrado sobre las carreteras, luego de

que el aparato para enganchar la segunda caja presenta desperfectos y suelta el remolque, ocasionando accidentes algunos de ellos con consecuencias fatales", añadió.

Señaló que los cinco mil permisos que se otorgarán este año para ese tipo de transporte, serán tramitados y expedidos en la Ciudad de México. Espinoza Corral ex-

plicó que el permiso será otorgado o negado tras la revisión del equipo que se utiliza para la doble articulación, la cual estará a cargo de personal de la dependencia federal.

El funcionario subrayó que los camiones doblemente articulados, solo podrán circular por autopistas y por carreteras de 12 y 14 metros de ancho.



Un Vistazo

FLORECEN LAS FINTECH Estados Unidos y China, con mayor desarrollo en el sector

2A

TEMAS PARA EL CAFÉ MAÑANERO



La petición del PAN para que se reimprimen las boletas de elección presidencial frente ayer al candidato del Frente por México (PAN-PRD) con el de Juntos Haremos Historia.

Ricardo Anaya defendió el derecho del PAN a solicitar la reimpresión de las boletas porque según le daría mucha mayor transparencia al proceso, no habría confusión a la hora de votar.

Por su parte, Andrés Manuel López Obrador, candidato de la coalición Juntos Haremos Historia, rechazó la solicitud, la cual calificó de absurda e irracional, y de poner en riesgo la elección.

PARES DE ZAPATOS

20,000

diarios fabricaba Crocs en la planta que cerró en Guanajuato

EMPLEOS DIRECTOS

200

generaba la fábrica cuya producción se transferirá a otros países